
まちで起こった出来事や
気になるあの人を紹介します。

日本シニア全国選抜野球大会

戸上川桜並木（員弁町松ノ木）

いなべひまわり保育園、員弁東保育園で竣工式

新しい園でのびのびと
　3 月 19 日（火）にいなべひまわり保育園、23 日（土）に員弁

東保育園で竣工式が行われました。

　いなべひまわり保育園は老朽化した既存園舎の修繕と落ち着

いた環境の中で愛着をもって保育を行えるように増築をしまし

た。員弁東保育園は老朽化と保育ニーズの多様化に対応するため

新築移転して面積が広くなり、木に囲まれた園舎が完成しました。

　子どもたちは、4 月 1 日から新しい園で元気いっぱい過ごし

ています。

　大安中学校 3 年生の杉本希成さんが、3 月 26 日（火）～ 31

日（日）に大阪府で開催された第 25 回日本リトルシニア全国選

抜野球大会で 3 位に入賞し、市長に報告しました。杉本さんは

愛知西リトルシニアに所属しています。

　杉本さんは小学校 1 年生のとき、大安町の笠間クラブの練習

を見て「楽しそう」と思ったことがきっかけで、同チームで野

球を始めました。中学入学と同時に愛知西リトルシニアの一員

となり、愛知県弥富市のチーム練習に参加しています。今回の

大会では主にサードを守りながら、抑えのピッチャーとしても

活躍しました。

　「将来は大学野球を経験して、プロ野球の選手になりたいです」

と夢を語る杉本さん。これからの活躍が楽しみですね。

杉本希成さん 所属チームが 3 位

デパ地下で いなべの魅力伝える
　4 月 3 日（水）～ 9 日（火）に、松坂屋名古屋店で「にぎわい

の森 いなべヒュッテ」に出店する各店舗がいなべの PR 活動を

行いました。

　これは、5 月 18 日（土）のにぎわいの森オープンを前に、い

なべの魅力を伝える目的で行ったものです。各店舗は商品を販

売しながら、いなべでの店作りやいなべ産品を使っての商品作

りなどについて説明しました。

　訪れた人は、購入した商品を撮影し

SNS に投稿したり、いなべのパンフ

レットを手に取ったりしていました。

　

おねじゃの里の雛のつるし飾り
　4 月 3 日（水）～ 9 日（火）まで、員弁町笠田新田の二井家で第 14

回おねじゃの里の雛のつるし飾りが行われました。これは手芸作品の

製作を行う「麻の葉クラブ」の活動で、1 年かけて製作したつるし飾り

を展示する催しです。

　今年の作品テーマは「白」。会員 18 人がテーマに添って白い布を使

い、鶴、蝶、桜など思い思いのつるし飾りを作りました。

　クラブの会長の太田幸子さんは「和やかな雰囲気の会で、会員はお

互い教えあったり型紙をわけあったりしながら作品を作っています。

この催しは来年も続けられたら」と話していました。

今年のテーマは「白」

1. 白のほか、色とり
どりのつるし飾りも
2. 会員全員で協力し
て作ったしだれ桜の
飾り 3. 庭でゆず茶の
振る舞い

1. いなべひまわり保育園 2. 員弁東保育園
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1. いなべヒュッテの商品を先行販売 2.SNS 映えするタピオカミルクティーは市内産のお茶で試作中
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いなべヒュッテ店舗
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杉本希成さん

三重県保険医協会

保育園に絵本を贈呈
　4 月 11 日（木）、三重県保険医協会が、いなべ市の全ての

保育園に絵本を贈呈しました。

　絵本は歯医者をテーマに扱った「わにさんどきっ はいしゃ

さんどきっ」（五味太郎著）。子どもの歯の健康を啓発する目

的で選ばれたもので、昨年 10 月 8 日に開催された「入れ歯

供養祭」で集まった入れ歯のリサイクル益で購入されました。

　同協会の鵜飼伸副会長は、「絵本を読んだ子どもたちが、

歯医者に行くのが少しでも怖くなくなれば。ぜひ活用してく

ださい」と話していました。
（左から）藤川里美市保育園園長会会長（員弁東保育園長）、副
市長、宮﨑智徳会長、鵜飼副会長
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